



石巻市教育委員会 生涯学習課

家庭教育学級だより



令和6年3月5日 第25号

社会福祉法人 喬希会 さくらこども園 第2回学習会 2月13日火曜日

《実技》かがく教室

《講師》(株)学研エデュケーショナル 仙台事務局 幼児教室スタッフ2名

《感想》◎子供と一緒に過ごす時間がなかなか取れないので、今日はとてもよい時間にな

りました。ふだんの子供たちの様子もよく分かりました。

◎紙コップや太鼓など日常よく使う物で遊ぶのが楽しかったです。また、作業をしながら音の学習ができたので、子供も楽しんでいました。家庭でももう一度やってみたいと思います。



レインボー インターナショナル プリスクール 第2回学習会 2月14日水曜日

《講話》小学校入学に向けて

《講師》石巻市立釜小学校長 赤平光秀 氏

《感想》◎小学校に入学するにあたって何が必要でなぜ必要なのか、できないとどうなる

か等具体的に教えていただいて身が引き締められました。お勧めの本も紹介していただいてぜひ読んでみたいと思いました。

◎小学校入学が近づいてくるにつれて、子・親共に不安が大きくなっていたのでよい機会でした。



【 家庭教育学級とは 】

家庭教育学級とは、子育ての悩みやお子さんへのかかわり方、お子さんの成長に合わせた取り組み、教育上の留意点などを話し合い、保護者自身が教養を高めながら充実した人生を送ることができるようみんなで学ぶ場です。特に最近ではコロナ禍の影響で外部とのつながりが薄れ、子育てをすることに閉塞感を抱いている保護者の方が増えています。

こんな時こそ、家庭教育学級学習会に積極的に参加して、子育てを有意義なものにしていきましょう。

石巻市立北上こども園 第2回学習会 2月15日木曜日

《実技》いきいきと運動あそびを楽しもう

《講師》子ども体育研究所 石巻支部 安部秀樹 氏



《感想》◎身体があたたかくなりました。タオルは家にもあるので家庭でもやってみたい
です。子供たちの楽しさが伝わってきて大人も頑張りました。

◎子供たちと楽しむことができました。たくさん笑ってたくさん身体を動かして、大人も汗をかいて楽しみました。ありがとうございました。

学校法人ひばり幼稚園 第6回学習会 2月15日木曜日

《講話》音読と脳科学

《講師》東北大学加齢医学研究所 応用脳科学研究分野 助教授 榎 浩平 氏



《感想》◎スマホやゲームでは脳が全く鍛えられていないことなど、今回のお話を聞いて
考えさせられました。子供との生活の中で音読・読書・簡単な計算などを取り入
れてみたいと思いました。

◎親として興味深い内容で、スライドを使っの分かりやすい講義でした。すぐ
見直せる改善点があったので、子供が小さいうちに聞けて良かったです。

石巻市立稲井小学校 第3回学習会 2月16日金曜日

《講話》100均折り紙でお部屋も暮らしも心も素敵に

《講師》石巻市立稲井小学校教諭 赤間広子 氏



《感想》◎折り方を覚えるのに時間がかかりましたが、とても楽しかったです。お仕事を
休んで来たかがありました。今後の趣味にしたいと思います。

◎覚えるまで時間がかかりましたが、覚えてしまうと夢中で時間を忘れてしま
いました。学習会は初めての参加でしたが、とても楽しかったです。また参加した
いと思います。